

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warakhmatuwwilahi Wabarakatu.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Subhanahu Wataala, atas cucuran rahmat, karunia dan keridhoannya. Tak lupa sholawat serta salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita semua baginda sayyiduna wamawlana Muhammad, semoga kelak kita akan mendapat syafaat pertolongannya. Atas kehendakNya lah Alhamdulillah saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul: “Peran Humas Polres Metro Depok Dalam Menangani Informasi Berita Pada Media Sosial Instagram”.

Skripsi dengan mengangkat tema besar Kepolisian dalam hal ini Humas Polres Metro Depok ini merupakan komitmen saya sebagai mahasiswa sekaligus bagian dari masyarakat yang turut berinisiatif membantu dengan sukarela tugas utama pihak Kepolisian yakni menjaga keamanan ketertiban masyarakat, agar tercipta lingkungan yang aman dan kondusif.

Selesainya penulisan skripsi ini tak terlepas dari dukungan dan bantuan dari beberapa pihak. Rasanya tak mungkin saya dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa peran penting mereka-mereka semua. Untuk itu perkenankan saya menyampaikan terima kasih yang tak terhingga. Pertama, kepada keluarga besar saya yang tak henti-hentinya menyemangati saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Kedua, dosen pembimbing ibu Siska Yuningsih S.Ikom, M.Ikom dan bapak Daniel Handoko S.Ikom, M.Ikom selaku dosen pembimbing akademik yang sejak awal dengan sabar membimbing dan mengarahkan saya untuk mengerjakan skripsi dengan baik dan benar. Ketiga, kepada para penguji yang telah dengan baik hati meluluskan saya pada sidang skripsi. Keempat, ibu Istisari Bulan Lageni S.Sos, M.Si selaku ibu asuh yang tak kenal waktu mengarahkan memberikan saran, masukan dan juga dukungannya kepada saya mengenai seputar perkuliahan hingga seputar pengetahuan pengalaman dalam bidang apapun sejak semester 5 hingga saat ini.

Kelima, kepada jajaran rekan-rekan Humas Polres Metro Depok yang telah dengan jelas dan lengkap memberikan jawaban-jawaban yang sangat baik dan mudah dipahami dicerna oleh saya, juga memfasilitasi menyediakan data-data yang saya perlukan butuhkan dan selalu menawarkan bantuan kepada saya bilamana ada bagian-bagian yang dirasa belum lengkap atau belum cukup jelas bagi saya.

Keenam, kepada Rektor, Wakil Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, para Wakil Dekan dan juga para Dosen yang tak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan pembekalan ilmu-ilmu selama saya mengenyam bangku perkuliahan yang saya yakini akan bermanfaat dimasa mendatang.

Ketuju, kepada teman-teman WB (Warung Belakang) yang telah bertahun-tahun bersama-sama melewati suka-duka selama kuliah bersama, terima kasih atas tawa candaan dan kehangatannya yang membuat saya semakin bersemangat untuk berkuliah sehari-harinya.

Sekali lagi saya ucapkan terima kasih, dengan ini saya persembahkan karya terakhir saya yang sederhana ini, semoga dapat bermanfaat berguna bagi siapa yang membacanya. Sebagai seorang manusia yang dimana tidak ada yang sempurna, maka dengan ini saya dengan lapang dada dan ikhlas menerima segala bentuk kritik, masukan dan juga saran terkait dengan karya skripsi saya ini.

Wassalamualaikum Warakhmatullahi Wabarakatu